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Un portito 

piu forte 

per le lotte 

popolari 

Gli iscritti al PCI, nella Fe
derazione romana, sono oggi 
47.457 rispetto ai 45.831 rag-
giunti alia fine del '70. Quasi 
5.000 sono i compagni e le 
compagne che quest'anno han-
no preso per la prima volta 
la nostra tessera. L'obiettivo 
dei 50.000. che ci siamo posti 
per it 1971, si presenta reali-
sticamente a portata di mono 
dell'organizzazione comunista 
romana. 
Toccare a Roma i 50.000 iscrit

ti 6, innanzitutto, un'esigenza 
politica, un passo necessario 
ae vogliamo accrescere il ca-
rattere di 7nassa e dt lotta 
delta nostra organizzazione. 
Poniamo mente all'espertcnza 
e alia lezione che ci vengono 
dal risultato del 13 giugno. 
Nel pieno di un contrattacco 
reazionario, al quale la DC lw. 
of/erto il sostegno e I'avallo 
delta sua sterzata a destra, ab-, 
biamo tenuto (e in molte zone 
delta citta e delta provincia 
abbiamo esteso i nostri suf-
fragi) percM alle spalle delle 
elezioni c'era it lavoro e il con-
tatto di viassa sviluppato nel 
corso dell'ultimo anno dai no
stri comitati di zona e dalle 
sezioni sui temi delta casa e 
dei servizi, delle riforme e 
dello sviluppo economico, del-
I'antt/ascismo e della demo-
crazia. 

Anche da qui noi partiamo 
quando esaltiamo il valore po
litico che acquista la ccstru-
zione a Roma di un'organizza-
zione piii numerosa, politica-
mente unita, meglio struttu-
rata in rapporto alle esigenze 
di una citta in rapida cresci-
ta e tras/ormazione. 

Partiamo dal dato positivo 
di quest'esperienza per veder-
ne pero anche limiti e carenze. 
Poniamo questi problemi in un 
momento complesso dello scon-
tro politico, coscienti che Ro
ma ha bisogno di un parttto 
comunista piu numeroso e piu 
esteso, capace di essere un rea-
le punto di riferimento ovun-
que e'e una questione da af-
frontare e da risolvere. Lo 
sciopero unitario del 20 luglio 
ha riproposto con forza i temi 
dell'occupazione e dello svi
luppo economico. I problemi 
della casa, dell'assetto civile, 
dello svtluppo della citta non 
jinalizzato alia speculazione 
sono vivi nei bisogni e nelle 
attese delle grandi masse. 

Si tratta di far crescere e 
governare Viniziativa popolare 
su questi punti nodali, di far-
la pesare politicamente nella 
vita della provincia, di assicu-
rarle sbocchi positivi e risul-
tati concreti, di farla matu-
rare come processo capace di 
garantire una svolta profonda 
negli indirizzi che fvnora nan-
no prevalso in Campidoglio e 
a Palazzo Valentini. Ma far 
progredire questo processo 
vuol dire far crescere il par-
tito. dare alia sua azione poli
tica un respiro e un livello di-
versi, fame uno strumento piu 
aperto alia polemica e all'in-
contro con le altre forze, ca
pace di dare una risposta va-
lida — per I'oggi e per il do-
mani — alia spinta operaia e 
alle rivendicazioni- popolari, 
alia domanda dei giovani e 
delle masse femminili, alle 
incertezze e agli interrogativi 
di vasti settori del ceto me
dio oggetto della campagna 
mistificatrice della destra. 

Questo 2 il volto che le 
sezioni comuniste devono 
sempre piu ampiamente ac-
quisire e gia qui si pongono 
concretamente le questioni del 
rinnovamento della nostra or
ganizzazione e della capacita 
di impegnare nella milizia po
litica le molte energie nuove 
che vengono a noi. Ma non 
solo di questo si tratta. Diri-
gere e governare lo sviluppo 
di un movimento di massa e 
di un nuovo rapporto unita
rio che incida nella situazio-
ne, sottintende una presenza 
delta nostra forza piu gene-
ralizzata, estesa, non piu li-
mitata (come ancora spesso 
accade) ai confini e agli sche-
mi tradizionali entro cui vi-
vono e operano troppe nostre 
sezioni. 

Ecco perchi la campagna 
dei 50J000 non pud risolversi 
in un appello indifferenziato 
al proselitismo, ma deve tra-
sformarsi — in queste setti-
mane e in questi mesi — in 
scelte puntuali di lavoro e di 
costruzione per portare il par-
tito dove ancora non c'i una 
nostra presenza organizzata. 

In quali fabbriche e luoghi 
di lavoro vogliamo dar vita 
a cellule di partito? In quanti 
quartieri, soprattutto nelle zo
ne di espansione, sono sorte 
nuove ed estese aggregazioni 
urbane, tumultuosamente ru> 
che di problemi, dove perb le 
nostre sezioni non hanno an
cora acquistato diritto di cit-
tadinanza? E tra quariiere e 
quartiere, quante zone morte, 
mterre di nessuno*? 

Obiettivi non nuovi, ma da 
tradurre finalmente in piano 
di lavoro, in misure propa-
gandistiche ed organizzative 
adeguate. Gia la campagna 
delta stampa comunista deve 
essere affrontata con questo 
spirito e questi obiettivi. La 
diffusione della nostra stam
pa, la grande sottoscrizione di 
massa per i 3 miliardi, le fe-
ste e gli incontri con i citta-
dini saranno occasione per far 
conoscere meglio chi siamo e 
che cosa vogliamo, per accre
scere la nostra influenza po
litico, per far entrare altri 
lavoratori nelle nostre file e 
per porre piu estese radici 
nella vita della citta e della 
provincm. 

Franco Raparelli 

Al S. Spirito e agli istituti fisioterapici 

i nuovi Consigli 
Sbloccata una situazione che si protraeva da mesi, responsabile la 
Democrazia cristiana - li PCI: avviare un confronto tra i partiti demo
cratic! per risolvere ii drammatico problema • Una dichiarazione del 
compagno Ranalli - Determinante la battaglia dei lavoratori ospedalieri 

Dopo un'aspra battaglia condotta da mesi da! PCI contro la posizione dilatoria della De
mocrazia cristiana, sono stati eletti finalmente I rappresentanti della Regione ai consigli di 
amministrazione degll Ospedali riuniti e degli istituti fisioterapici divenuti recentemente ente 
regionale. Con tale nomina, raggiunta I'altra sera in una seduta protrattasi quasi fino all'alba 
di ieri, si e rimossa una situazione stagnante che durava ormai da troppo tempo e che con-
tribuiva a paralizzare ancor piu la drammatica situazione ospedaliera. E difatti si tratta 
di una prima breccia aperta contro il muro opposto dalla DC e dagli interessi che essa lia, 
sempre protetto e di cui si e fatta la portavoce, impedendo che la Regione ossumesse il 
controllo degll enti ospedalieri; • un passo 

LA 
Inquietante interrogativo aperto dall'inchiesta sul caso Rimi 

DELLA MAFIA SULLA REGIONE? 
Aperta una indagine dal magistrate 

La Procura della Repubblica esamina le posizioni dei personaggi che appoggiarono I'assunzione del giovane 
mafioso alia Regione - Raccomandato da un alto funzionario della polizia ? - II giallo diJun incartamento 
che scompare e ricompare - Chi sono Jalongo, Santiapichi e Vitellaro - La parola della commissione Antimafia 

quindl che costituisce la pregiudiziale per 
affrontare concretamente i gravi problemi 
sul tappeto e per awlare un confronto con 
i partiti antifascisti per trovare una soluzione 
definitiva ad uno del piu gross! nodi della 
citta. 

La situazione negli ospedali e ormai lar-
gamente nota: il caos indescrivibile, le ca
renze strutturali che sono la dlretta conse-
guenza di scelte politiche nella gestione della • 
sanita pubbllca da parte di forze legate alle 
baronie che hanno fatto degll interessi clien-
telari la base concreta di appoggio. Lo stesso 
vuoto amministrativo per la mancata elezio-
ne dei consigli ha rappresentato il tentativo 
delle destre di far deteriorare ancor piu una 
situazione gia ampiamente disgregata, men-
tre a livello governativo si sferrava la batta
glia contro la riforma sanitaria. - -

In questo senso la decisione' presa alia 
Regione rappresenta un prlmo successo e 
una risposta alle stesse lotte dei lavoratori 
che da tempo si stanno battendo per tali 
obiettivi (cosl i dipendenti deU'Eastmann e 
quelli dcgli IPO che erano presenti in folta 
delegazione ieri notte in cosniglio regionale). 

La riunione della commissione sanita e ini-
ziata a tarda notte dopo che il PCI si era 
battuto fin dalla mattinata perche si pren-
dessero concrete decisioni. Alia fine di un 
lungo dibattito, la commissione ha appro-
vato a maggioranza che si andasse contem-
poraneamente alia nomina di un commissa-
rio agli IFO per liberare sublto i dipendenti 
dalle manovre repressive del vecchio Consi-
glio d'amministrazione e alia elezione del 
nuovo Consiglio d'amministrazione (cioe dei 
sei membri della regione, altri tre dovranno 
essere eletti dal comune e dalla provincia, 
che si dovranno quindi impegnare a breve 
scadenza per completare i consigli d'ammini
strazione). Successivamente si e deciso di 
nominare anche i sei rappresentanti del con
siglio degli Ospedali Riuniti, vacante gia da 
molti mesi. Sono stati eletti all'ente regionale 

degli Istituti fisioterapici Remo Mraletta e 
Carla Scarnati per il PCI, e Mazzarella, Are
na, Boccoli e Sacco per la DC; al consiglio di 
amministrazione degli Ospedali Riuniti Giu
seppe Sacchettl e Giorgio Fusco per il PCI, 
Panetta, Lucci, Pelonai e Caracci per la DC. 

La decisione della commissione e stata poi 
fatta propria dalla Glunta anche in base alia 
pressione dei circa 200 lavoratori degli IPO 
in consiglio, decisi a non cedere finche ap-
punto non sarebbe stata nominata la nuova 
amministrazione. Alia decisione si e dichia-
rato contrario, con una inammissibile posi
zione e inconcepibili accuse nei confront! del 
PCI, il socialista Santarelli, mentre Dell'Unto, 
sempre del PSI, l'ha approvata. II significato 
della nomina sta appunto nella necessita dl 
sbloccare una situazione troppo stagnante, in 
ognl caso il PCI in un odg firmato da Ranalli, 
Berti e Lombardi, ha accettato che «si so-
spendessero le elezioni e che si apra una 
fase di trattativa politica, purche entro la 
sessione estiva si concluda la elezione dei 
consigli di amministrazione». II PCI rivolge 
cosl un appello ai partiti democratic!, anti
fascisti, per affrontare e risolvere attraverso 
un chiaro confronto la questione degli ospe
dali. II compagno Ranalli, in merito alia de
cisione, ci ha dichiarato: « Quello di ieri notte 
e stato il primo risultato vittorioso della te-
nace e ferma azione del gruppo comunista 
che, per sette mesi, si e energicamente bat
tuto. I lavoratori ospedalieri che hanno soste-
nuto la battaglia del PCI, cui si e unita la 
azione del PSIUP, possono andare fieri per 
aver contribuito a sbloccare la scandalosa 
situazione degli ospedali romani. 

«Ieri notte — ha proseguito il compagno 
Ranalli — e stato l'inizio di una fase politica 
nuova che mette tutte le forze politiche alia 
prova. Si e confermato infatti che la Regione 
pud eleggere i consigli di amministrazione e 
premere sul Comune e sulla Provincia perche 
facciano la loro parte eleggendo anche 1 loro 
rappresentanti». 

I lavoratori del pulimento a Frascati 

Picchettano 
il Sincrotrone 

La loffa dei dipendenti dell'impresa Giorgi si inserisce 
nella battaglia degli operai di tutto il settore per il 
rispetto del contralto • Penetrati nottetempo i crumiri 

Sono da 12 giorni in sciopero 
le lavoratrici dell'impresa Giorgi 
addette al pulimento del Sincro
trone di Frascati. Le operaie si 
battono contro l'intransigenza del 
padrone che non vuole applica-
re il contralto di lavoro; la loro 
lotta si inquadra nella battaglia 
che stanno conducendo i lavo
ratori del pulimento in quasi tut
te le imprese del settore. I pa
droni romani. infatti. non vo-
gliono rispettare gli accordi 
presi a livello nazionale e le 
conquiste raggiunte dagli ope
rai., 

Le lavoratrici di Frascati pic-
chettando il Sincrotrone, nono-
stante cio. il padrone e riuscito 
a far entrare nottetempo squa-
dre di crumiri ingaggiati in fun-
zione antisciopero. - • 
FABBRICHE OCCUPATE — 
Nuovi successi nella sottoscri
zione per le fabbriche occupate. 
I lavoratori della Colgate Pal-
molive di Anzio hanno raccolto 
127 mila lire per sostenere la 
lotta delle lavoratrici della Fi-
lodont. 

Su iniziativa dell'UDI e di 
gruppi di lavoratrici della Acro-

statica, della Pantanella e del
la Filodont si svoigera merco-
ledi prossimo all'Aerostatica un 
incontro tra lavoratrici di nu-
merose aziende e settori per 
discutcre la grave crisi dell'oc
cupazione che incide in partico-
lar modo sulla mano d'opera 
femminile 

Incontro del PCI 
con le famiglie 
di Maccarese 

Una delegazione del gruppo 
consiliare comunista s'incontre-
ra nel pomeriggio di domani 
con i lavoratori e con le fami
glie di Maccarese. La delega
zione sara composta dai compa
gni Mirella D'Arcangeli. Anita 
Pasquali. Guerra e Signorini. 
che dopo aver visitato i vari 
centri dell'azienda agricola. nel
la serata interverranno ad una 
assemblea popolare. 

Venerdi si riunisce il Comune 

Una settimana densa 
di impegni politici 

I fatti nuovi e gli aspetti negativi - La 
minacciata crisi alia Regione — Portare 
avanti il processo di unita a sinistra I 

I giovani hanno cominciato a costruire le altrezzature 

Occupata Tex tenuta Somaini: 
«Vogliamo un campo sportivo > 
II terreno e destinato dal Piano regolatore a verde ed impianti 
sportivi — Un o.d.g. dell'Associazione sportiva del quar-. 
tiere, dell'UISP e delle organizzazioni democratiche giovanili 

La settimana che si apre do
mani k senza dubbio molto im-
portante. Si sblocchera finalmen
te la grave situazione che si e 
venuta a determinare in Campi
doglio con il sabotaggio della DC 
al Consiglio comunale eletto il 
13 giugno. Finalmente. dopo una 
serie di sollecitazioni e di ri-
chieste formali avanzate dal 
PCI, l'assemblea capitolina si 
riunira: la seduta e convocata; 
come sappiamo, per venerdi 
sera. Alia Provincia. invece. il 
presidente Ziantoni non ha anco
ra stabilito la data della seduta 
del consiglio. 

Ma la settimana che si apre 
e anche importante per il dibat
tito politico che si dovra appro-
fondire fra le varie forze po
litiche. I fatti di questi giorni 
(posizione del PSI. annunciata 
crisi alia Regione. paralisi delle 
due assemblee elette un mese 
e mezzo fa) confermano l'ana-
lisi fatta dal PCI: nella citta e 
nella provincia si manifestano 
elementi indubbiamente negativi 
ma anche novita capaci di porta
re avanti il processo deirunita 
a sinistra, di spingere verso 
una politica riformatrice. 

I fatti negativi sono soprat
tutto le posizioni caparbie dei di-
rigenti dc i quali. continuando a 
marciare sulla vecchia strada. 
vorrebbero bloccare la vita del
le assemblee elettive, vorrebbero 
risolvere tutto con manovre di 
corridoio e con fintrallazzo. E' 
proprio questa posizione che ha 
provocato quello scandalo delle 
dimissioni della giunta regionale. 
annunciata I'altra sera non dal 
presidente o da un assessore. 
ma da un semplice consigliere 
democristiano. 

I fatti nuovi e significativi 
sono le lotte dei lavoratori (il 
forte sciopero generale per l'oc-
cupazione e le riforme. Ie occu-
pazioni contro la smobilitazione). 
la posizione del PSI (i socialisti 
hanno confermato la loro oppo-
sizione al centrosinistra. chkden-
do esplicitamente alia DC di 
mutare rotta), la battaglia data 
da alcuni elementi della sinistra 
dc contro il gruppo di potere 
nei partito. 

Questa posizione del PSI e 
quella assunta dalla sinistra dc. 
pud essere un fatto fecondo nel
la misura in cui si incalza fino 
in fondo il gruppo di potere dc. 
si porta avanti nella citta. a tutti 
i livelli. l'unita a sinistra. Que
ste posizioni nuove devono ora 
essere portate nelle assemblee 
per aprire un scrio e approfon-
dito confronto fra le varie for
ze politiche sui principal! nodi 
della citta. della Provincia e 
della Regione. Le tre assemblee 
pur avendo in comune l'esigen-
za di portare avanti i processi 
riformatori. devono pero avere 
una propria autonomia. la loro 
vita deve cioe essere sganciata 
dalle cosiddette trattative «glo-
bali». Se non si nspetta questa 
autonomia (come e stato fatto 
contro la Regione) il gioco de-
mocratico subisce una battuta 
di arresto che giova solo alle 
forze della destra eversiva. 

Lo scooter urtato da un'auto 

Bambina muore cadendo 
dalla moto della madre 
La donna adesso 4 grave in ospedato 
E' morta ieri mattina al San 

Camillo una bambina di due 
anni. vittuna di un grave inci-
dente stradale. nel quale e ri-
masta coinvolta l'altro giomo 
insieme alia madre, Marghe-
rita Ferri, che e tuttora rico-
verata in gravi condrzioni 

La madre della piccola Ma-
n'anna Rizzo — questo il no-
me della bimba — doveva re-
carsi a fare la spesa in un vi-
cino supermercato, e, per non 
lasciare sola la bambina, l'ha 
portata con s6. l'ha fatta sali-
re sulla sua « Vespa 50 », e si 
e avviata per via dei Colli 
Portuensi. quando lo scooter 

e stato violentemente urtato 
da una utilitaria: la piccola, 
che era seduta tra il manubrio 
e il sellino. e stata sbalzata 
fuori assieme alia madre, ed 
entrambe sono piombate pe-
santemente a terra. 

Incidente morta le sull'auto-
strada ieri mattina: Nicola 
Jelpo. di 29 anni. era alia gui-
da di un camion diretto a Ci
vitavecchia. quando, forse per 
un improwiso colpo di sonno, 
ha perso il controllo del pe-
sante automezzo che ha sban-
dato, andando a schiantarsi 
contro un cavalcavia. Lo Jelpo 
e morto sul colpo. 

' c Oateci attrezzature sportive », « Vogliamo spazi verdi ». 
Queste frasi erano scritte sui cartelli , che i giovani di Cento-
eel le e le loro famiglie hanno innalzato nella parte dell'ex te
nuta Somaini occupata da ieri. L'iniziativa e partita in primo 
luogo dalle organizzazioni sportive e popolari, dai giovani di 
Centocelle e dalle lore famiglie ed ha ottenuto I'appoggio dei 
partiti democratici del quartiere. 

I I campo occupato e, come abbiamo detto, una parte del-
I'ex-tenuta Somaini , destinata dal piano regolatore all'edilizia 
popolare ed alia realizzazione di spazi verdi e attrezzature 
sportive. L'occupazfone ha quindi la funzione di sollecitare la 
realizzazione di quanto gia disposto per legge. Decine e decine 
di ragazzi ieri hanno lavorato alacremente sotto II sole a pian-
tare pale per delimitare il campo. Intanto venivano raccolte 
flrme e fondi per la realizzazione delle attrezzature sportive 
e per fare pressione sulla giunta, perche si assuma concreta
mente le sue responsabilita. 

Un ordine del giomo firmato dall'U.S. di Centocelle, dal 
comitato provinciale dell'UISP e dalle sezioni e c i rcol i giovanili 
democratic! del quartiere indica il significato poli t ico piu pro-
fondo dell'iniziativa. Si tratta — sottolinea il documento — di 
una risposta democratic* e positiva, che vuole garantire ai 
gtovanissimi ed ai giovani il diritto al gioco inteso anche come 
.diritto alia citta. Lo iniziative che si possono realizzare sul-
I'area sono diverse, ma llmpegno principale e diretto a muta
re la flsionomia del quartiere dandovi con II verde e le infra-
strutture civil! una dimensione piu umina. 

Lo stesso problema verra discusso, domani alle 19,30 dal 
Comitato Unitario Sport e Resistenza della Garbatella in 
unassemble* aperta a tutti I democratic! e in particolare ai 
giovani. Lo scopo e di render conto delle iniziative prese per 
•ttrezzare impianti sportivi nelle zone del quartiere rimaste 
libere. 

NELLA FOTO: i bambini e i ragazzi « attrezzano » il campo 

La lunga mano della mafia 
stava appoggiandosi sulla Re
gione laziale? E' questo uno 
dei piii inquietanti interroga
tivi che emergono dall'inchie
sta condotta sul comando alia 
Regione del boss mafioso di 
Alcamo, Natale Rimi, ex vice 
ragioniere capo del comune 
siciliano, discepolo di uno del
le piii note famiglie mafiose 
dell'Isola. La Procura della 
Repubblica di Roma, che ha 
aperto ieri una indagine, e la 
commissione antimafia stanno 
cercando di far luce anche 
su questo Interrogativo. 

Natale Rimi venne assunto 
alia Regione con una proce-
dura e con una rapldita che 
deflnire sconcertante e poco. 
Al giovane e dinamico boss 
il terreno siciliano scottava 
sotto l piedi: il Trlbunale di 
Trapani, infatti, stava istruen-
do una pratica per l'invio al 
confino. Bisognava battere sul 
tempo Viter del magistrato e 
creare un caso di «incompe-
tenza territoriale». Bisogna
va cioe farlo trasferire al piu 
presto lontano dalla Sicilia. 

L'ingranaggio del trasferi-
mento si mette in moto. Na
tale Rimi invia una doman
da di assunzione per «co
mando » alia Regione laziale 
e sublto trova un « padrino » 
che caldeggia la richiesta al 
presidente della giunta Mechel-
li. Questo « padrino » si chia-
ma Italo Jalongo ed e il pri
mo nome che emerge nell'in-
chiesta aperta dal consiglio 
regionale dopo una interroga-
zione e una interpellanza co
munista. Chi e Italo Jalongo? 
Commercialista e laureato in 
legge, attualmente « tutela» 
gli interessi di una societa 
italo-americana di supermar
ket. La sua attivita lo porta 
ad essere una specie di amba-
sciatore volante tra Roma, la 
Sicilia e New York. Su Ja
longo si parla molto in questi 
giorni negli ambient! della 
Questura romana. Si parla so
prattutto di un fascicolo scorn-
parso, ricomparso e poi cu-
stodito gelosamente in una 
cassaforte di S. Vitale. II fa
scicolo conterrebbe i prece
dent! penali di Jalongo. 

II dott. Jalongo per awici-
nare Mechelli si vale della 
amicizia di un alto magistra
to, il prof. Severino Santia
pichi. Questo e il secondo no
me della faccenda. E' stato 
Santiapichi a presentare Ja
longo a Mechelli. Chi e Santia
pichi? Consigliere di corte di 
Appello, cura l*ufficio legisla
tive) della Regione. Prima di 
diventare magistrato ha svol-
to l'attivita di awocato a Pa
lermo. 

Una volta introdotto negli 
« ambient! » della presidenza 
della Regione, Jalongo racco-
manda il Rimi a Mechelli. A 
questo punto si aggiunge un 
elemento che non compare nel 
voluminoso dossier della com
missione di inchiesta, ora nel
le mani deH'Antimafia. Ja
longo, infatti, per awalorare 
le aderenze di Natale Rimi 
avrebbe mostrato al presi* 
dente della Regione un bi-
glietto scritto di pugno da un 
alto esponente della polizia. 
Sarebbe stato questo messag-
gio a spianare la strada al 
Rimi. II presidente della Re
gione, dopo aver letto quella 
importante «raccomandazio-
ne», chiama il suo capo-gabi-
netto, il dott. Vitellaro, e lo 
invita a procedere al piii pre
sto al trasferimento di Natale 
Rimi dal comune di Alcamo a 
Roma. Vitellaro e il terzo no
me dell'intricata catena di «pa-
drinin, amici degli amici e 
raccomandati. Chi e Vitellaro? 
Nativo di Palermo, da molti 
anni svolge la sua diligente 
opera di funzionario a Roma. 
prima alia Provincia poi alia 
Regione. E ' strettamente le
gato a Mechelli, ha seguito, 
passo passo, tutta 1'ascesa del-
l'uomo politico democristiano. 
Alcuni Vitellaro, fra i quali 
un tal Matteo (padre del fun
zionario?) compaiono negli in-
cartamenti deirAntimafia per 
una serie di operazioni «po
co chiare» sviluppatesi al-
l'ombra di quell'angolo di an-
gioletti che e il mercato di 
Palermo. 

Sfilati davanti alia commis
sione regionale di inchiesta i 
nostri tre personaggi si fan-
no « pizzicare » per una serie 
di • reticenze, discordanze, 
contraddizioni» — come si 
trova scritto nella relazione 
conclusiva che verra illustra-
ta domani al Consiglio re
gionale. «Non ho mai sapu-
to che Natale Rimi era un 
mafioso* — dice Vitellaro. 
La circostanza viene smenti-
ta da un altro funzionario 
della Regione. «Mi conosce-
vano alia Regione perche* fa-
cevo alcuni lavorelti di con-
sulenza • — dichiara a un gior-
nale Jalongo. «Mai avuto un 
consulente che si chiama Ja
longo » — sostiene il presi
dente Mechelli. « Non sapeyo 
che i Rimi fossero mafiosi» 
— dice il prof. Santiapichi. 
Possibile? Oltre ad essere nel
la magistratura da molti an
ni Santiapichi ha fatto l'av-
vocato a Palermo. Nei corridoi 
del Palazzo di giustizia paler-
mitano non ha mai sentito 
parlare dei Rimi? 

La serie delle « reticenze», 
discordanze e contraddizioni» 
potrebbero continuare. Ma non 
e questo che ci interessa og
gi. L'interrogativo che pone-
vamo all'inizio ha bisogno di 
alcune delucidazioni, tenuto 
conto della nebulosa situazio
ne che si e venuta a creare 
in alcuni settori della Regio
ne dove il Rimi stava svol-
gendo la sua «diligente atti
vita » di funzionario. II gio

vane mafioso venne trasferi-
to a Roma solo per salvarlo 
dal confino o perche dovesse 
essere Inserito in un ingra-
naggio? Non bisogna dimen-
ticare che Rimi, una volta as
sunto dalla Regione, venne col-
locato In un settore molto de-
licato: la commissione di con
trollo sugli atti delle Provin
ce. Questo organismo dovreb-
be tutelare anche gli atti am-
ministrativi degli ospedali, 
uno dei campi piii esplosivi 
della capitale. Intanto e cer-
to un fatto: alia testa di al
cuni ospedali vengono collo-
cati alcuni commissar! che 
sono stati raccomandati e 
« spinti » da personaggi mol
to « chiacchierati » in fatto di 

mafia. L'ultimo epi.*.odio e la 
sostituzione del commissario 
aU'Eastman. Poi e'e un altro 
episodio. II regolamento con 
cui dovrebbero funzionare i 
comitati di controllo e fatto 
in modo da dare tutto il po
tere ai burocrati, fra i quali 
si sarebbe annoverato anche 
Natale Rimi se contro di lui 
non fosse stato spiccato 11 
mandato di cattura. II tanto 
discusso regolamento e stato 
steso dal prof. Santiapichi. 

Che e'e dietro i fatti che 
abbiamo elencato? Si tratta di 
episodi casuali o ci si trova di 
fronte a preciso disegno? 

t . C. 

In Federazione alle ore 19,30 

Partito e FGC1: 
martedi I'attivo 

Parlera il compagno Bufalini della Direzione 
Martedi, alle ore 19,30, nel teatro di via dei Frentani, si 

terra I'attivo provinciale del Partito e della FGCI. Tema 
della riunione sara: c L'impegno dei comunisti romani nella 
battaglia contro i l referendum abrogativo della legge sul di-
vorzlo». La relazione Introdulliva sara svolta dal compagno 
Paolo Bufalini, membro della Direzione del PCI. 

* * * 
Fiumicino, ore 10 manifestazione (Vetere); Nettuno, ore 10 

assemblea (Colasanti). 
DOMANI 

ASSEBLEE — Rocca di Papa, ore 20 (Vetere); Cave, ore 
20,30 (Mammucari); Maccarese, ore 17, incontri e assemblea 
pubblica (A. Pasquali - Signorini • Guerra); Colonna, ore 
20,30 (Rtcci). 

C D . — Frascati, ore 19 (Baf f i ) ; Civitavecchia, ore 18,30, 
C D . e gruppo consiliare (Bordin); Ladispoli, ore 21, CC.DD. 
delle Sezioni; Cerveteri - Ladispoli - S. Martino di Cerveteri 
(Bordin); Artena, ore 21, gruppo consiliare. 

ZONE — Tivoli-Sabtna, ore 18, a Vil lalba, segreteria di 
zona; Sud, ore 17, segreteria a Torpignattara. 

CORSI — Quarticciolo, ore 19,30 (Lamanna). 
• * * 

IL COMITATO DIRETTIVO della Federazione * convo-
calo in sede alle ore 16. 

SEZIONI AZIENDALI : si riuniscono in Federazione alle 
ore 17,30 (Bencini). 

Oggi conclusion con un comizio 

Festa a Monteporzio 
col PCI e «rUnita 
Prosegue e s! conclude og

gi II Festival dell'Unita di 
Monteporzio, al quale con-
fluiscono delegazioni delle 
varie sezioni dei Castelli 
Romani per annunclare I r i -
sultati ottenuti In questa 
prima fase della campagna 
della stampa comunista e 
nello sviluppo della campa
gna per I c 50.000 iscritt i ». 

Nel corso del programme 
e previsto II comizio che 
avra luogo alle ore 19 con 
la partecipazione ' del com
pagno Antonello Trombado-
r i . A l t r i festival sono intan
to annunciati per i prossi-

» 

mi giorni. Mercoledi avra 
luogo quello organizzato dal
la sezione Centro « U. Scat-
toni », a fine settimana quel
lo di Centocelle mentre t i 
sta preparando II festival 
del litorale ad Ostia Lido. 
Continuano ad aff luire in
tanto al t r i versamenti per 
la sottoscrizione. Ieri hanno 
versato altre 61.000 lire 
Monteverde Vecchio, 60.000 
Monteverde Nuovo e 10.000 
Subiaco. A l t r i versamenti 
sono prevlstl Inoltre in oc
casione dell'attivo convoca-
to per martedi sera in fe
derazione. 

Tesseramento e reclulamento 

Altre tre sezioni 
raggiungono il 100% 

Altre tre sezioni hanno raggiunto in queste settimane 
II 100 per cento del tesseramento: Aure l ia , S. Basil io e 
Manziana. 

Sono gia 170 le sezioni del la Federazione comunista 
romana che hanno superafo g l i i sc r i t t i del 1970. Altre tet-
sere sono state r i t i ra fe da Portonaccio, Valmontone, Ma-
gl iano, Garbatel la e Nomentano. 
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